

# La publicación en Ciencias Médicas: consejos para evitar obstáculos comunes

## Author

Enago Academy

## Post Url

<https://www.enago.com/academy/publishing-in-medicine-tips-to-avoid-common-pitfalls-2/>



Los profesionales de Medicina y Ciencias de la Salud deben ejecutar investigaciones y publicar hallazgos significativos de interés médico y avance científico. [Karger Publishers](#), una de las editoriales líderes y más innovadoras de contenido científico y médico a nivel mundial, en colaboración con [Enago](#), llevará a cabo un Webinar para ayudar a los médicos e investigadores a evitar errores comunes al publicar en las Ciencias Médicas.

El diagnóstico médico, las herramientas, el tratamiento y los medicamentos son todos resultados de estudios de investigación cuidadosamente realizados. Asimismo, para que la investigación médica evolucione continuamente es imprescindible contar con

publicaciones innovadoras en revistas médicas prestigiosas. Esto permite a los médicos evaluar su práctica de manera objetiva, valorar mejor la evidencia y pensar críticamente sobre una situación. A través de esta sesión, ayudaremos a los profesionales de las ciencias médicas y de la salud a comprender los errores críticos que se pueden cometer al realizar investigaciones, escribir manuscritos o en el proceso de envío a la revista, los cuales podrían conducir al rechazo inmediato.

Los investigadores aprenderán:

- La importancia de una base sólida: conozca su literatura
- Establecer un diseño de estudio robusto
- Estar acorde a la ética en investigación y publicación.
- La importancia de estadísticas de alta calidad.
- La significancia de buenas habilidades de escritura académica.
- Consejos de expertos para elegir la revista adecuada y seguir cuidadosamente las pautas de envío de manuscritos.
- Enfrentar el proceso de revisión por pares de una manera profesional.

**Acerca de Karger Publishers** (<https://www.enago.com/karger>)

Karger Publishers es una editorial mundial de contenido científico y médico con sede en Basilea, Suiza. Es una editorial independiente, actualmente en la cuarta generación familiar, dirigida por la editora Gabriella Karger. Conectando y desarrollando las ciencias de la salud desde 1890, Karger ha evolucionado continuamente de la mano con los avances y cambios en la investigación y la publicación. La editorial se dedica a atender las necesidades de información de médicos, pacientes y de la comunidad científica en general, a través de servicios y publicaciones de contenido de alta calidad en ciencias de la salud. Karger Publishers tiene 240 empleados y está presente en 15 países de todo el mundo.

**Acerca de los expositores:**

**Dra. Raffaella Gozzelino, Ph.D.**



Distinguida investigadora médica y autora publicada, la Dra. Gozzelino tiene más de 15 años de experiencia profesional en el campo de la redacción académica y la publicación. Ha completado su doctorado en Biología Celular / Neurobiología en la Universidad de Lérida, España, y actualmente es Profesora Asistente en la Facultad de

Ciencias Médicas (NOVA Medical School – NMS) de la Universidad NOVA de Lisboa e Investigadora Principal del Laboratorio de Inflamación y Neurodegeneración, que dirige en el Centro de Estudios de Enfermedades Crónicas (Chronic Diseases Research Center – CEDOC) en Lisboa, Portugal.

Su dinámica carrera incluye la asociación con revistas médicas internacionales de primer nivel como Revisora y Editora, con Universidades Internacionales como Profesora Convidada, y muchas otras funciones que ejerce como Asesora Científica en empresas de biotecnología, Mentor Ph.D., Oradora motivacional, Consultora, y Directora de la Sociedad Internacional del estudio del Hierro en Biología y Medicina. La Dra. Gozzelino también ha sido oradora plenaria invitada de varias conferencias internacionales y nacionales, algunas de las cuales han sido presididas por ella.

### **Daniel González, Gerente Regional de América Latina para Karger Publishers**



Daniel González es Gerente Regional de América Latina para Karger Publishers, una editorial biomédica de 130 años con sede en Basilea, Suiza, y que busca conectar y avanzar las ciencias de la salud en el mundo. Durante casi tres años, Daniel ha presentado el taller “Una guía de autor para la publicación científica” a diferentes instituciones de la región, incluidos hospitales, universidades e instituciones de investigación que tienen como objetivo eliminar las barreras y tabúes que existen con respecto a la publicación científica, buscando mejorar la producción científica de las instituciones regionales, y con ello, lograr una visibilidad global.

### **Cite this article**

Enago Academy, La publicación en Ciencias Médicas: consejos para evitar obstáculos comunes. Enago Academy. 2019/04/29. <https://www.enago.com/academy/publishing-in-medicine-tips-to-avoid-common-pitfalls-2/>